

Santé/Caravanes médicales de la Fondation Albertine Amissa Bongo Ondimba (FAABO)

ORL et ophtalmologie au menu



L'ambassadeur d'Espagne, Enrique Asorey Brey (g), soeur Wanda (m) du Centre Saint-Joseph et la présidente du Faabo, Solange Mabignath.



Séquence d'une intervention en ophtalmologie.

LLIM
Libreville/Gabon

DÉBUTÉES le dimanche 28 février par les consultations en Oto-rhino-laryngologie (ORL) et en ophtalmologie où, les patients peuvent également subir des interventions, l'édition 2016 de la caravane de la Fondation Al-

bertine Amissa Bongo Ondimba (FAABO), organisée en partenariat avec la Fondation Barraquer d'Espagne, au centre Saint-Joseph, sis à Angondjé, a pour objectif de soulager les populations économiquement faibles en leur offrant des prestations gratuites dans les spécialités précitées. La présente opération enregistre la présence d'au-

moins six médecins espagnols, venus en renfort de leurs homologues gabonais, habitués de cette caravane. Le lancement officiel a eu lieu, lundi dernier, en présence de l'ambassadeur d'Espagne au Gabon, Enrique Asorey Brey, qui a visité le centre, sous la conduite de Solange Mabignath, la présidente exécutive de la Faabo, et de Sœur

Wanda, l'administrateur du centre. Les patients, arrivés dès 7 heures du matin pour se faire enregistrer, se font consulter à partir de 8 heures. Idem pour ceux dont les cas nécessitent des interventions. « Pour cette année, la priorité est donnée aux 1.500 malades en attente depuis l'an dernier », a fait savoir Mme Mabignath.

Entre, autres innovations, l'on peut noter deux autres programmes venus enrichir cette tradition : la présence de la Croix-Rouge gabonaise qui instruit les patients qui le désirent sur les gestes de premiers secours. Parallèlement, la présidente exécutive de la Faabo a remis des denrées de première nécessité aux Gabonais économiquement faibles, présents sur le site.

Une remise suivie de la réception d'un microscope d'une valeur de 25 millions de francs CFA offert par l'église Jésus-Christ des Saints des derniers jours, représentée par son directeur national de la communication, Hugues Nicaise Moubouyi Kouba. Il importe de noter que cette caravane médicale se poursuit jusqu'au 4 mars courant.

... et de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis) à Awoungou

Gigantesque ruée vers la santé

ESSONE-NDONG
Libreville/Gabon

QUE le corps médical et paramédical en vienne à témoigner de la portée sociale et humanitaire de l'initiative des caravanes médicales organisées par le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis), Hervé-Patrick Opiangah, ne pouvait conférer que plus de relief à la 5^e opération du genre tenue, le week-end dernier, au Collège d'enseignement secondaire d'Awoungou (Owendo). « Effectivement, nous, corps médical et paramédical, avons tenu à témoigner notre reconnaissance au président de l'Udis pour ses actions en faveur des populations. Ce n'est pas donné d'offrir une telle organisation à portée humanitaire à une telle foule de personnes qui doit être consultée, traitée, voire prise en charge, selon certains cas », a expliqué le Dr Paul de la croix Ndong Mezui, ophtalmologiste, au moment où les praticiens remettaient un magnifique présent au président de l'Udis, en guise d'encouragement.



Le corps médical et paramédical offrant un présent au président de l'Udis, organisateur de la caravane médicale d'Owendo.



Le service pharmacie était bien garni en médicaments.

La caravane d'Awoungou a tenu toutes ses promesses, grâce à une formidable organisation constituée en termes de ressources humaines de 6 gynécologues, 3 dentistes, 11 médecins généralistes, 3 ophtalmologistes, 4 pédiatres, 5 internes, 25 personnels infirmiers... couvrant un champ de pathologies aussi multiples que diverses. Se répartissant selon les spécialités présentes (dépistage

de la haute tension artérielle, pédiatrie, médecine générale, stomatologie, ophtalmologie, pharmacie, gynécologie), le personnel médical et paramédical a dû faire face à une véritable ruée humaine. « C'est la plus grande mobilisation que nous connaissons, après celle de la caravane de Martine Oulabou, il y a quelques temps », confirme Dr Monique Mboundja épouse Zue Ndou-

toumou, principale superviseuse de cet événement. Pour le président de l'Udis, « c'est l'objectif recherché : permettre à un maximum de personnes de venir se soigner gratuitement. » Plusieurs patients rencontrés ont dit tout le bien qu'ils pensaient d'une telle initiative, qui répond à une nécessité fondamentale : recouvrer la santé. Grâce à une pharmacie bien garnie,

tout le monde a trouvé son compte, et certains cas

graves vont devoir faire l'objet d'un suivi médical dans

les structures hospitalières de référence.



APPEL AUX DONNS

AIDEZ LES SINISTRES DES VENTS VIOLENTS De LAMBARENE et FRANCEVILLE

- ♣ Parce que plus de 309 Enfants à Lambaréné et 44 à Franceville ont perdu leurs trousseaux scolaires,
- ♣ Parce que plus de 178 Familles à Lambaréné et 29 à Franceville ont perdu leurs habitations,
- ♣ Parce que plus de 831 Personnes à Lambaréné et 120 à Franceville sont aujourd'hui sans abris.

Pour atténuer leurs souffrances...FAITES UN DON !

- par Chèque en Espèce
- par Virement bancaire sur le compte : Croix-Rouge Gabonaise
40001 09070 07852800007 16
IBAN : GA 21 4000 1090 7007 8528 0000 716
- Par Airtel Money : 07.33.86.10 ou surnom CRGDON
- Dons Matériels/Equipements, etc.

Déposez vos DONNS au Siège de la Croix-Rouge Gabonaise
Derrière l'Hôtel Le Cristal, BP 2274 Libreville.
Ou appelez au : 03 21 01 18 / 03 21 01 36